

## BREVE



ESTÁN EN VEDA.

### **Hombre es detenido en Pisagua con 500 kilos de pulpo**

● Un hombre que se encontraba extrayendo pulpos y locos en Pisagua fue detenido por Carabineros del Retén, por el delito de extracción y transporte de recursos hidrobiológicos en veda.

El hecho quedó al descubierto mientras el personal policial desarrollaba un patrullaje preventivo por la Ruta A-40, a la altura del kilómetro 15, instancia en la que se fiscalizó un vehículo que transportaba 500 kilos de pulpos y 100 kilos de locos. De acuerdo con lo constatado en terreno, la conducta infringe el artículo 139 de la Ley General de Pesca y Acuicultura, motivo por el cual Carabineros procedió a la detención del conductor en el lugar, además de la incautación de las especies y el traslado del vehículo hasta el cuartel policial para continuar con las diligencias correspondientes.